Candidatura Junta Directiva de la SEDEN

De acuerdo con la convocatoria de Elecciones Generales de la sociedad Española de Enfermería Nefrológica (SEDEN) para cubrir los cargos electivos de la JUNTA DIRECTIVA, con fecha límite de finalización 8 de agosto de 2015, presentan su candidatura a dichas elecciones, con la siguiente Declaración Programática y breve resumen de los Curriculum Vitae de los miembros de la misma.



CANDIDATURA PROCEDENTE DE MADRID:

Presidenta: Dª. Alicia Gómez Gómez

Hospital Universitario del Henares

Vicepresidenta: Dª. Mª Paz Ruiz Álvarez

Hospital Universitario de la Paz

• Secretaria: Dª. Laura Baena Ruiz

Hospital Universitario del Henares

Tesorera: D^a. M^a Ángeles Martínez Terceño

Hospital Universitario Severo Ochoa

Declaración Programática

Esta candidatura se basa en la idea de seguir trabajando con todo el ánimo para mejorar la atención sanitaria en nuestro país y más concretamente la del paciente renal. Esto será posible si mantenemos una formación continuada de calidad, si hacemos una buena promoción de la investigación, si somos capaces de hacer una adecuada difusión de todos los conocimientos científicos que estén a nuestro alcance y si conseguimos aplicar todo esto en nuestra práctica diaria. Y sin olvidarnos, de mantener las relaciones institucionales en el mejor nivel posible.

Tenemos ilusión y ganas de llevar adelante este proyecto de manera responsable y sabiendo que contamos con todos vosotros para hacerlo posible. Es importante que sigamos luchando para que esta Sociedad Científica a la que pertenecemos mantenga vivo el fin para el que se creó.

Nuestras propuestas son:

1. Formación:

Promover y mantener la formación continuada de los profesionales mediante:

- El desarrollo de un nuevo programa de cursos acreditados que puedan interesar a los profesionales.
- La revisión y actualización de los protocolos de enfermería así como de Guías Clínicas.

- La participación en otros congresos de enfermería con representación de la SEDEN.
- La continuidad de la publicación de la Revista, manteniendo y mejorando la calidad de sus publicaciones.
- Inclusión de artículos de otras especialidades en nuestra revista que puedan enriquecernos y ampliar nuestros conocimientos.
- La formación específica en la actividad investigadora, y publicación de artículos.
- La difusión de conocimientos científico-técnicos adecuados a la situación actual, (técnicas radiológicas, nuevas técnicas de UF que garantizan la estabilidad hemodinámica del paciente, los diferentes dispositivos disponibles en el mercado para facilitar las punciones del acceso vascular....) que nos ayuden a establecer un uso racional y eficiente de los recursos.

2. Investigación:

- Promover la investigación, y revisión de nuestros propios resultados.
- Intentar obtener nuevas colaboraciones en forma de becas de investigación para enfermería.
- Colaborar con las diferentes casas comerciales participando de forma activa en la mejoría técnica de productos que puedan incidir directamente en la mejora de la calidad de la vida de los pacientes.

3. Administrativas:

- Continuidad en los proyectos de la Junta anterior.
- Difusión de nuevos documentos comunes de registro entre la enfermería Nefrológica.
- Mantener el equilibrio de los presupuestos de la Sociedad.

4. Relaciones institucionales y con otras sociedades:

- Continuidad en las relaciones con la Administración e intentar una comunicación más sólida y directa.
- Participar en proyectos comunes con algunas Fundaciones.
- Colaboración con otras sociedades científicas en la realización de proyectos de investigación y formación.
- Continuidad en la colaboración con las Asociaciones de enfermos renales.
- Establecer nuevos vínculos con otras Sociedades científicas de enfermería.

CURRICULUM VITAE DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA PERMANENTE

Presidenta:

Dª. Alicia Gómez Gómez

- Diplomada Universitaria en enfermería en la Escuela Universitaria "Comunidad de Madrid". Universidad autónoma de Madrid en el año 1999.
- En ese mismo año comenzó sus contactos con la Nefrología, trabajando en Unidades de diálisis y Servicios de Nefrología de distintos Hospitales y Clínicas: Hospital Severo Ochoa, Hospital Universitario de Getafe, Clínica Santa Elena, Hospital Universitario de La Princesa (5 años), Hospital Clínico San Carlos (casi 3 años), Ha trabajado en todas las unidades del área nefrológica: hemodiálisis, hospitalización, trasplante renal y diálisis peritoneal.
- Realizó un Proyecto de Investigación de enfermería nefrológica. "Potenciación del autocuidado del paciente en Diálisis Peritoneal a través de la educación sanitaria por profesionales de enfermería nefrológica con su actividad centrada en domicilio", con pacientes del Hospital Universitario de la Princesa. Desde marzo del 2000 hasta Octubre del 2003.
- Supervisora de Unidad de Diálisis del Hospital Universitario del Henares desde noviembre del 2009 hasta la actualidad.
- Ha realizado múltiples cursos y talleres acerca de la enfermedad renal y su tratamiento, sobre los que cabe destacar: "Curso de Acreditación de conocimientos Especializados en Enfermería nefrológica", "Cuidados de enfermería en nutrición y dietoterapia en la insuficiencia renal", "Diploma de formación superior en Técnicas de diálisis para enfermería".
- Miembro de la SEDEN desde 2001.

- Ha colaborado en la formación práctica de los alumnos del tercer curso de la Escuela Universitaria de Enfermería Complutense en el Hospital Clínico.
- Docente teórico-práctico del curso "Diploma de formación superior en Técnicas de diálisis para enfermería" y del "Curso de Experto Universitario en hemodiálisis para diplomados universitarios en enfermería", durante varios años. Autor y co-autor, de varias comunicaciones y pósters presentados en congresos Nacionales e Internacionales Sociedad.
- Supervisora de docencia y formación continuada desde Julio 2014 en el Hospital Universitario del Henares.

• Vicepresidenta:

Da. Ma Paz Ruiz Álvarez

- Diplomado Universitario en Enfermería en Madrid en 1985 en la Escuela Universitaria "Fundación Jiménez Díaz".
- Nada más terminar su formación comienza trabajando como enfermera de Diálisis en aquel centro y desde ese año de 1985 lo hace en muchos otros centros: 2 años en La Princesa, 8 años en el Hospital Príncipe de Asturias de Alcalá de Henares y actualmente en el H. La Paz, de Madrid.
- Como Supervisora de Nefrología y Unidades de Diálisis, también ha trabajado en estos mismos Centros: casi 5 años en el Hospital Príncipe de Asturias (1995-2000), más de 9 en La Princesa (2000-2007 y 2008-2010) y algo menos de 1 en La Paz (2007-2008).
- Además ha sido Supervisora del Área Médica del Hospital de La Princesa de Madrid, durante algo más de 3 años (2010-2013).
- Es evidente que su actividad profesional se ha centrado casi exclusivamente en las Unidades de Diálisis, tanto HD como DP y la mayoría de cursos, talleres y Congresos en los que ha participado se han desarrollado en este área, destacando entre ellos el "Curso de Acreditación de Conocimientos Especializados en Enfermería Nefrológica" (SEDEN), el "Diploma de formación superior en hemodiálisis y diálisis peritoneal" (Univ. Autónoma de Madrid) y el curso de "Actualización de Conocimientos para Enfermería Nefrológica".
- Como docente ha sido tutora y moderadora en múltiples Cursos y Congresos, destacando su labor como subdirectora, durante 7 años (2003-2009) en el curso de Diplomatura "Formación superior en hemodiálisis y diálisis peritoneal", impartido en la Universidad Autónoma de Madrid, siendo también profesora del mismo curso durante todos esos años.
- Ha presentado múltiples comunicaciones a Congresos nacionales e Internacionales.
- Es miembro de la SEDEN desde hace más de 20 años.
- Actualmente trabaja como enfermera de la Unidad de Hemodiálisis del H. La Paz, de Madrid.

• Secretaria:

Da. Laura Baena Ruiz

- Diplomada Universitaria en enfermería en la Universidad de Alcalá de Henares en el año 2004.
- En el año 2005 comenzó a trabajar en el campo de la hemodiálisis en la Unidad de Nefrología y Hemodiálisis de la Clínica Fuensanta y en la unidad de diálisis ASHDO, en Torrejón de Ardoz. Tras dos años comenzó a trabajar en la unidad de diálisis del Hospital Universitario de la Princesa, donde amplió su formación del campo de la hemodiálisis a los de diálisis peritoneal y consulta ERCA.
- Ha realizado varios cursos y talleres sobre la enfermedad renal y sus diferentes tratamientos, entre los que se encuentran: "Cuidados de enfermería en nutrición y dietoterapia en la insuficiencia renal", "Curso de Experto Universitario en hemodiálisis para diplomados universitarios en enfermería".
- Miembro de la SEDEN desde 2013.
- Ha realizado varios cursos y talleres sobre la enfermedad renal y sus diferentes tratamientos.

- Ha colaborado en la formación práctica de los alumnos del cuarto curso de grado de la Escuela Universitaria Francisco de Victoria que realizan sus prácticas en el Hospital del Henares como tutora de prácticas.
- En la actualidad trabaja en la unidad de diálisis del Hospital Universitario del Henares, desde 2009, en los campos de Hemodiálisis, Diálisis peritoneal, consulta ERCA y Hemodiálisis domiciliaria.
- Es Enfermera de referencia en la Comunidad de Madrid respecto de la Técnica "Buttonhole", sobre la que ha realizado varias publicaciones, cursos y talleres.
- Autor y co-autor, de varias comunicaciones y posters presentados en congresos Nacionales e Internacionales en el campo del paciente renal.

• Tesorera:

D^a. M^a Ángeles Martínez Terceño

- Comenzó su carrera profesional en el área de la Nefrología en el año 1996, en el Hospital "Virgen de Monte Toro", Mahón (Menorca). Continuó su labor como enfermera en la Fundación Hospital Manacor (Mallorca), participando en la apertura de la unidad de diálisis, hasta el año 1998. Durante los años 1998- 2007 trabajó en las unidades de diálisis de los Hospitales Universitarios de Getafe y Severo Ochoa (Leganés), Madrid.
- Participó en la apertura del Hospital Infanta Cristina, Parla (Madrid), poniendo en marcha las unidades de psiquiatría y diálisis, y desempeñando el puesto de Supervisora de la unidad de diálisis desde el año 2008 hasta finales del 2012.
- En la actualidad continúa con su labor enfermera en Nefrología en el Hospital Universitario Severo Ochoa, Leganés (Madrid).
- Miembro de la SEDEN desde 1998.
- Ha realizado el Curso de Acreditación de Conocimientos Especializados para Enfermería Nefrológica, año 1998.
- También realizó el Curso de Experto Universitario en HD, de la Universidad Autónoma de Madrid, año 2004.
- Ha realizado el Curso de Adaptación a Grado de enfermería, en la Universidad Europea de Madrid, año 2010.
- Coautora de diversas comunicaciones y posters en congresos de nefrología y otras áreas.
- Ha participado y realizado cursos de gestión de enfermería, así como cursos de formación hospitalaria continuada.